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 Les cloches sont de retour !

Tout  d'abord,  je  suis  très  
heureux  de  commencer ce  
bulletin  en  vous annonçant 
enfin qu'après  3 années  de 
silence  notre  village  se  fait  à
nouveau  entendre  dans notre 
campagne et nos communes 
voisines .............  En  effet, nos 
cloches  résonnent  depuis mi-
novembre et Saint-Julia revit, 
car la  plus ancienne cloche du  
département égrène  à nouveau
ses heures, l'angélus  retentit  
et  la  grande  volée  de  5  
cloches pourra  nous donner  un
concert   que   nous   avons   
oublié  (à  quand  un  prochain  
mariage  ou baptême.......).
Après 4 mois de travaux notre 
splendide clocher  rayonne et  
je voudrais remercier  tous les 
riverains, et plus 
particulièrement David 
TEULIER, de leur patience et 
leur tolérance pour  les  
désagréments  qu'ils  ont subis. 
Malgré tout, il faudra attendre 
Juin 2010  pour  que  notre  
Eglise  retrouve  tout  son  éclat
et  de ce fait il faudra encore de
la patience pour que notre 
village retrouve une paix 
sereine.
Pour ce qui concerne notre Plan
Local d'Urbanisme, celui-ci a 
été approuvé et est exécutoire 
depuis le 23 Août 2009 (non 
sans difficultés  et âpres  
discussions avec la D.D.E.A.). 
Nous pouvons maintenant 
envisager un futur 
développement de  notre 
Commune.
Notre dossier Assainissement  
collectif est à l'approbation 
financière auprès des services   

 Le mot du Maire

Le Maire,
Raymond MARTINAZZO

Le Conseil Municipal reste 
toujours attentif,  soucieux  et 
vigilant de son économie locale.
La réflexion est engagée et 
nous préparons le  budget 
2010, tâche difficile pour 
conserver un bon équilibre 
Investissement/Fonctionnement
,  compte tenu de l'importance 
et de la continuité de nos 
projets.
La vie associative  est  
nécessaire  au  sein  d'une  
commune,  elle  permet  de   se
retrouver,  de  dialoguer,  de  
rencontrer  d'anciens  voisins  
ou   connaissances  et 
d'échanger de bons moments.

Au  cours  de  ces  derniers  
mois,  nos  Associations  ont  
été  très  actives  et ont 
organisé diverses 
manifestations qui ont attiré 
beaucoup de monde.
Au  nom de  la  Municipalité  je  
remercie  vivement  tous  les  
animateurs  de  ces 
associations pour leur 
dévouement et leur 
dynamisme.
Alors   soyez  encore  plus  
nombreux  à  venir  les   
soutenir  lors   de  prochaines 
manifestations.

La  fraîcheur de  Décembre  
marque le  début de l'hiver et 
nous rapproche à grand pas des
fêtes de fin d'année.

Le Conseil  Municipal et  le  

Bulletin réalisé par

les élus :

Laurence RIVIERE

Tika LADAS

Alain GAMBADE
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“Saint Julia 
a retrouvé 

le son 
de

 ses 
cloches.”

Comme chacun de vous a pu le constater, notre église fait peau 
neuve et dernièrement 
les cloches se sont remises à sonner.
Pour rappel, nous les avions arrêtées car des pierres commençaient 
à tomber du mur 

EGLISE

Le  conseil  municipal  a  fait  le
choix  de  faire  appel  à  un
architecte, 
Mr  Gaïani  de  Dourgne,  pour
suivre  le  déroulement  des
travaux  pendant  toute  leur
durée. 
Celui-ci  organise  des  réunions
de  chantier  régulièrement
auxquelles  participent  des
représentants  du  conseil

Présentation des travaux de rénovation par Félix MERCIER

1ère phase : coût 86 370€ - 
durée 3 ½ mois (terminée)
Celle-ci  consistait  à  décrépir  le
clocher  et  son  mur.  Son  état
étant  très  dangereux,  il  a  été
rénové et consolidé. Est compris
dans  ce  coût,  la  réfection  des
supports  du  clocheton  par
injection  de  résine  haute
résistance  au  plus  profond  des
scellements. La cloche menaçait
de tomber. 
C’est l’entreprise BODET qui a 
effectué ces travaux 
supplémentaires. De plus, le 
support de cloche a été protégé 
par des cales en bois spécial 
pour empêcher les vibrations 
dues à son fonctionnement.
2ème phase : coût 100 109€ - 
durée 2 ½ mois (en cours)
Cette phase concerne la partie 
de la place de la mairie.
Les travaux de maçonnerie sont 
identiques à ceux de la 1ère 
phase (décrépissage, récurage 
des joints, remplacement pierres
défectueuses, sablage et re-
jointage).
Sur proposition des Bâtiments 
de France et suite à délibération
du Conseil Municipal, la 
couverture du porche en tuiles 

Les travaux vont se dérouler en 3 phases :

*adresses internet
www.payslauragais.co

m
www.revel-

SCOT Lauragais 

Comme nous vous l’avions annoncé dans le dernier bulletin municipal, nous allons
continuer à vous présenter les différents syndicats auxquels nous participons. 
Nous étions jusqu’alors membre de la Communauté de Communes Lauragais-Revel-
Sorèzois*,  (20  communes  des  départements  31,  81  et  11+7  communes  qui  ont
adhéré en 2009), au titre de l’intercommunalité, et notre Communauté de Communes
a fait le choix en 2008 de rejoindre le SCOT Lauragais*, regroupant 155 communes.

Présenté par Alain Gambade, délégué au SCOT Lauragais

Cette notion de syndicat 
intercommunal s’inscrit dans le 
développement et 
l’aménagement du territoire. Sur
notre région, hors celui de 
l’agglomération toulousaine, il 
en existe 3, un pour le nord, un 
autre au sud-ouest et le notre au
Sud-est qui comprend 5 
bassins :
-Bassin de vie Ouest audois : 
Castelnaudary, Bram 
-Bassin de vie CO.LAUR.SUD : 
Nailloux
- Bassin de vie Lanta-Caraman
- Bassin de vie de Revel
- Bassin de vie de Villefranche 
de Lauragais.

Le rôle du SCOT LAURAGAIS 
s’inscrit sur des principes forts :
-  Organiser le développement 
urbain selon un modèle équilibré
et adapté à l’ensemble du 
territoire. Ce modèle vise à 
favoriser le dynamisme et 
l’autonomie de chaque bassin 
de vie, à promouvoir la 
croissance des pôles, la diversité
et la complémentarité de leurs 
fonctions ( emplois, habitats, 
équipements et services) et à 
proposer un meilleur équilibre 
entre le nombre d’habitants et 
d’emplois afin de rapprocher lieu
de vie et lieux d’emplois, de 
scolarité, de consommation.
- Offrir des capacités d’accueil 
de population suffisantes, 
diversifiées et de qualité au 
regard de l’accueil 
démographique envisagé en 
proposant des modalités 
d’accueil s’intégrant dans une 

Le SCOT LAURAGAIS municipal,  des  entreprises  et
l’architecte  des  Bâtiments  de
France.

Les  entreprises  concernées
sont :  Entreprise  GRANIER  de
Sorèze pour la maçonnerie, 

mécanique, sera remplacée par 
de la tuile canal. 

3ème phase : coût 73 519€ - 
durée 3 mois environ
Cette dernière phase concernera
la partie arrière. Les travaux 
identiques aux deux autres 
phases en maçonnerie vont être 
entrepris ;
Les encadrements des fenêtres 
vont  être repris et restaurés de 
manière à protéger les vitraux.

Un 2ème paratonnerre sera posé 
coté toiture versant est, au 
dessus du chœur de l’église.
Pour financer la totalité de ces 
travaux, nous avons déposé des 
dossiers, auprès des services du 
Conseil Général, ainsi qu’auprès 
de la Direction Régionale des 
Affaires Culturelles qui nous 
accorde, d’ores et déjà, une 
subvention de 8091€ pour la 1ère

phase.

Hélas ces travaux ont entraîné 
quelques désagréments pour le 
voisinage, nous nous en 
excusons et ferons de notre 
mieux en matière d’information 
et de prévention vis-à-vis du 
public, pour les prochains 

démarche de développement 
durable (économie de foncier 
constructible et non 
constructible, construction 
économe, préconisations 
architecturales en adéquation 
avec le patrimoine bâti et 
naturel du Lauragais, etc...)

Le dossier du PLU de la 
commune de Saint Julia a été le 
premier proposé à l’assemblée 
du SCOT et a obtenu 
l’approbation. Cette caution a 
grandement concouru à son 
adoption par les différentes 
administrations.

Les projections de prévisions 
démographiques estimées après
enquêtes auprès des élus de 
chaque commune, sont d’une 
augmentation de près de 40500 
habitants supplémentaires pour 
le territoire dans la période 
2008-2030. Ces prévisions sont 
aussi déclinées, par bassin de 
vie, en nombre d’emplois à créer
(3,5 habitants pour un emploi) 
et de logements à construire 
(une moyenne de 2,2 habitants 
par logement).
Derrière ces choix se profilent 
d’autres stratégies économiques
sur l’accueil des habitants, en 
matière d’aménagement 
(écoles, crèches, commerces, 
transports, etc.…), mais aussi 
sur le tourisme.
Le PADD (Projet d’Aménagement
et de Développement Durable) 
texte fondateur à d’ores et déjà 
été adopté. Celui-ci est 
consultable sur le site internet 
(voir ci-contre).
Maintenant nous allons rester 

SCOT : 
Schéma de 
COhérence 
Territoriale
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Vers un changement de 
statut du SIEMN

Le Syndicat des Eaux de la 
Montagne Noire (SIEMN) existe 
depuis plus de 50 ans et a été 
créé dans le but de mettre en 
place un service public de 
distribution de l’eau potable 
depuis l’usine de Picotalen vers 
le bassin du Lauragais.
Une soixantaine de communes 
d’eau adhèrent à ce syndicat. 
De plus elles sont par ce fait 
partie prenante dans le 
fonctionnement de ce syndicat 
en votant chaque année lors de 
l’assemblée générale, 
notamment sur le prix de l’eau.
Le développement urbain de 
Toulouse surtout depuis la 
création d’une Communauté 
Urbaine de Toulouse (CUT) 
inquiète le SIEMN.
En effet, cette CUT acquiert des 
compétences dans de nombreux
domaines dont celui de la 
distribution de l’eau potable. 
Sa superficie augmentant  
régulièrement, elle intègre peu à
peu des communes du secteur 
du SIEMN qui sont obligées de 
se retirer de ce dernier. Il faut 
savoir que lorsqu’une commune 
adhère à la CUT, elle est obligée 
d’accepter toutes les 
compétences que cette dernière
lui apporte, l’eau potable 
comprise.
Le SIEMN a déjà perdu certaines 
communes en bordure 
toulousaine et s’est vue 
« amputée » d’une partie de ces
ressources. 
Or, ce syndicat, pour remplir sa 
mission efficacement, n’a que 
les recettes de distribution d’eau
comme ressource. 
En gros, si l’équivalent de 20% 
de la consommation d’eau sur le
secteur du SIEMN s’en va, il 
faudrait augmenter le prix de 

LE SIEMN

présenté par Mathieu DENIS, délégué au SIEMN

SIEMN :
 Syndicat 

Intercommun
al des Eaux 

de la 
Montagne 

Noire

Le Sor, affluent
de l’Agout

traverse le Tarn
et la Haute-

Garonne

distribution d’eau de 20% ou 
sacrifier la qualité du service, 
mais ni l’une ni l’autre des pistes
n’étant envisageable, il faut 
trouver une autre solution.
En janvier 2010 verra le jour un 
nouveau syndicat géré en 
grande partie par le conseil 
général de la Haute-Garonne, 
c’est le Syndicat Mixte. Ce 
syndicat a pour vocation de 
rassembler et gérer un grand 
nombre de compétences sur 
tout le territoire du 
département.
Il se propose de prendre la 
compétence de distribution 
d’eau potable également et a 
proposé au SIEMN de devenir 
adhérent de ce syndicat pour 
s’occuper de la compétence 
« distribution d’eau potable » 
dans son secteur comme il l’a 
fait jusqu’à présent.
Le SIEMN voit cette future 
adhésion comme une alternative
rassurante à la poussée 
toulousaine en misant sur une 
meilleure gestion globale des 
réseaux d’eau potable sur 
l’ensemble du territoire.
Le SIEMN, de par ses statuts 
actuels, ne peut pas adhérer à 
un autre syndicat et les a 
modifiés en conséquence. Il 
demande maintenant 
l’approbation de tous les 
conseils municipaux de ses 
communes membres.
Il est vrai que l’on ne connaît 
pas encore grand chose de ce 
futur Syndicat Mixte, mais face à
un Toulouse grandissant sans 
cesse, il est de plus en plus 
difficile de « lutter » seul. De 
plus, le bureau du SIEMN a 
négocié quelques garanties 
comme la possibilité de se 
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Le P.L.U.

En mars  2008,  création  de la
commission de travail du PLU,
indispensable  pour  aboutir
dans  nos  différents  projets
(assainissement, école, etc.…)
En  novembre  2008,  après  un
certain  nombre  de  réunions,
de  concertations  avec  les
citoyens,  les  différentes
administrations,  le  bureau
d’études,  dans le  respect  des
différentes  lois  sur
l’aménagement du territoire, le
Conseil  Municipal  approuve  le
zonage du PLU.
En  mai  2009,  après  un  délai
imposé par les administrations
de 6 mois, l’étude publique est
ouverte.

présenté par Marlène CIGLIANA

Plan de Saint
Julia au XIX°

siècle

Le  30  juin,  modification  du
PLU, suite  au  rapport  du
commissaire  enquêteur  avec
réponses  aux  questions
publiques.
Approbation  du  PLU  à
l’unanimité.
Après  un  mois  d’attente  pour
l’approbation  du  contrôle  de
l’égalité  de  la  préfecture….
surprise,  nous  essuyons  un
refus !
Août  2009 :  Mr  le  Maire
rencontre  donc  les  différents
protagonistes  de  la
préfecture...  qui  n’avaient pas
consulté  le  dossier !  …  et
défend  ardemment  notre
projet avec à la clef un accord
verbal,  ouf !  Enfin,  le  PLU est

“PLU, 
que 
de chemins 
parcourus ! 
”

Des  tranches  de  travaux  de
curage des fossés en bordure
de  chemins  communaux
seront  réalisées  à  partir  de
l’été  prochain.  Nous
informerons  les  propriétaires
concernés  pour  la  réfection
des passages busés obstrués.

VOIERIE par Serge ROUQUET

ASSAINISSEMENT 
AUTONOME
par Alain GAMBADE

La campagne de contrôle des
installations  en
assainissement autonome par
les  services  du  SPAC
(Communauté de Communes)
devrait  débuter  en  janvier
2010 pour notre commune.

Pour  les  éventuelles  remises
à  niveau,  nous  vous
proposerons  une  réunion
d’information en présence de
techniciens  des  différents
services concernés.

POUBELLES 
par Alain GAMBADE

Le local des poubelles à l’entrée
du  village  est  en  cours  de
réaménagement.  Cela  devrait
changer l’aspect  pour les gens
qui accèderont au bourg par ce
coté.  Mais  il  faut  un  effort  de
tous pour éviter que les détritus
se  promènent.  Donc  nous
demandons à chacun :
 de  ne  pas  y  déposer  
d’encombrants.  La  déchetterie
de Revel est faite pour ça.
 De  bien  répartir  les  
déchets dans les containers. Et
de  fermer  les  couvercles,  ça
évitera à nos amis de la  gent
féline d’y faire des ravages.
 De  ne  mettre  dans  les  
poubelles  à  couvercles  jaunes
et  bleus,  que  les  déchets
concernés.

Par respect pour 
les éboueurs, et de ce fait ça 
diminuera le coût du tri 
des déchets, et ça, 
c’est pour le bien de 
nos portefeuilles !



BULLETIN MUNICIPAL N°5  -  Décembre 2009              5

DESIGNATION
MONTANT de la

FACTURE
MONTANT DE LA

SUBVENTION
EMMETTEUR

Tracteur, broyeur
d’accotement, aspirateur de

feuilles
21 767,20 € 6 370,00 € CONSEIL GENERAL

Effacement du réseau
SDEG & SCOPELEC

(2001)
9 881,00 € 5 825,28 € CONSEIL GENERAL

Achat terrain
 pour l’école 140 000,00 € 70 000,00 €

ETAT / DGE
(dotation générale

d'équipement)
Document d’urbanisme 3 000,00 € ETAT

TOTAL 85 195,28 €

DUREE
TAUX

fixe 
ECHEANCE MONTANT

TOTAL DES
INTERETS

DATE
DEBLOCAGE

20 ans 4.04% annuelle 5 907,41 € 38 148,20 € 25/12/2009

BUDGET
présenté par

Laurence RIVIERE

Au  secours,  au  secours  que
font-ils ? Tous ces projets,  tous
ces  travaux,  comment  vont-ils
faire pour payer ?

Ces  questions,  en  tant
qu’administrée,  je  me  les
poserais  certainement  si  je
n’avais  pas  le  nez  dans  les
dossiers  avec  toute  l’équipe
municipale. 
Parce  que  savoir  où  passe
l’argent de mes impôts a toujours
été  une  question  pour  moi,  je
tenterai  régulièrement  de  vous
expliquer,  sans  être  trop
technique  je  l’espère,  comment
votre argent est dépensé.
Tout  d’abord,  les  comptes  de  la
commune sont sains  117 519 €

Situation de fin d’annéeDEPENSES DE
FONCTIONNEMENT

2009

Récapitulatif des investissements effectués en 2009 et 
des différentes subventions reçues :

RAPPEL : 
Le budget est voté 
en Mars pour toute 
l’année. Les 
comptes sont clos 
en décembre, 
reprennent dès 
janvier pour le 
fonctionnement 
mais pour les 
dépenses 
d’investissement, il 
faut attendre le 
vote du nouveau 
budget pour 
pouvoir régler les 
échéances. 

de report  positif cette  année
et juste un prêt pour la création
de la classe au-dessus du préau   
(Annuité 5684.39 €).
Nous  cherchons   depuis  notre
élection à traquer les dépenses
superflues,  à  mettre  en
concurrence  tous  les
fournisseurs afin de faire baisser
le  plus  possible  les  coûts  de
fonctionnement.  Ceci  dans  le
but que toutes ces sommes ainsi
économisées servent à financer
nos investissements.

Exemples  d’économies
réalisées :  Les  primes
d’assurances,  les
approvisionnements  de  la
cantine,  l’entretien  des  fossés
désormais  subventionné  par  le

Pour nous permettre de financer l’acquisition du Terrain et 
d’autres investissements et dans l’attente d’éventuelles 
subventions, nous avions contracté un prêt relai. A la dernière
réunion du conseil municipal, nous avons décidé de procéder 
au remboursement du montant utilisé pour le Terrain en 
contractant auprès de la Banque Populaire le prêt suivant : 

Financement de l’acquisition du terrain 
pour la future école regroupée + urbanisation :



Vous  avez  été  informés  de
l’agrandissement  nécessaire
du  cimetière  et  de  la
possibilité de créer un nouvel
espace  à  l’entrée.  Cette
proposition a été rejetée par
le Conseil  Municipal  pour  les
raisons  suivantes  :  refus  de
modifier  l’aspect  historique
de  ce  lieu,  volonté  d’une
réflexion  plus globale  et  à
long terme (chiffrer  le  projet
de  l’équipe  municipale
précédente, commencer dans
les plus brefs délais le travail
de  recensement  des
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Le  recensement  débutera  dans
notre commune le 21 janvier et
se déroulera jusqu’au 20 février
2010.  Une  personne,  recrutée
par  la  Mairie,  se  présentera
munie d’une carte officielle chez
tous  les  habitants  pour
distribuer  le  formulaire
administratif,  puis  sur  rendez-
vous,  viendra  le  récupérer
dûment  rempli.  Cette  personne
pourra  vous  guider  dans  cette
tâche  citoyenne.  La  secrétaire
de  Mairie,  Christine,  sera  la
coordinatrice ;  son rôle sera de
traiter ces informations pour en
rendre  compte  à  L’INSEE
(Institut  National  de  la
Statistique  et  des  Etudes
Economiques).

2010  sera  aussi  l’année  du
recensement agricole qui a lieu
tous  les  10  ans.  Il  concerne
uniquement  les  exploitations
agricoles de la commune.

Ce recensement permet d’avoir
une  photographie  précise  et
actualisée  de l’agriculture  à  un
moment  donné  et  de  mieux
connaître  et  mesurer  ses
évolutions.

Ces  opérations  sont  couvertes BONS PLANS par Alain
Et si on prenait le car ? …

Cimetière

Recensement 2010

En ces  périodes  de  crise,  il  est
intéressant  de regarder du côté
des prix qui baissent.
Et c’est le cas depuis le mois de
juillet  pour  les  transports  en
commun  de  l’agglomération
toulousaine.  Depuis  que  le
conseil général a signé un accord
avec Tisséo, le nombre de zones
a  diminué,  il  est  passé  d’une
vingtaine  à  2  zones.  Et  comme
nous nous trouvons dans la zone
1, le titre de transport ne coute
plus  que  2€  pour  se  rendre  à
Toulouse. Il en va de même pour
les  abonnements.  Par  exemple,
l’abonnement  mensuel  St  Julia-
Toulouse est passé de 84€ à 31€.

“ Petite leçon de 
vocabulaire : les 
autobus roulent 
en ville (transport 
urbain), en 
campagne ce 
sont des 
autocars 
(transport 
interurbains)…
mais pour les 
prendre, il faut 
aller à 
l’abribus ??? ”

Pour  bénéficier  de  ces
abonnements,  il  faut  acquérir
la carte « pastel », qui permet
aussi  en  la  validant  sur  les
bornes  Tisséo  de  prendre
d’autres  transports  (métro,
etc.…).
En  plus  de  diminuer  les  prix,
des nouveaux horaires ont été
aménagés avec une fréquence
plus  importante  (attention,  à
l’heure où j’écris ces lignes, la
nouvelle fiche horaires n’a pas
encore  été  affichée  aux
abribus de la commune !).
Donc pensez-y, prenez le car si
vous  le  pouvez,  cela  vous
évitera de la fatigue, vous fera
faire des économies et fera du
bien à la couche d’ozone !

emplacements  abandonnés  et
récupérables, …).

BREVES MUNICIPALES 
présentées par 

Tika LADAS et Laurence RIVIERE

“Et pourquoi 
pas un abri-
bus comme 
ça ?”

“Le co-
voiturage, ça 
existe aussi à 
Saint-Julia, et 
tout autre 
échange de 
services … 
un joli 
panneau vous 
informe à la 
Boulangerie ”



Journée Haloween par Libellules
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Le samedi 17 octobre se tenait
à la salle des fêtes, la première
journée des associations de la
commune.  Notre  volonté était
avant  tout  de  faire  connaître
les associations, nombreuses à
Saint  Julia  pour  notre  grand
plaisir,  à  la  totalité  de  la
population.
Elles  avaient  presque  toutes
répondu  à  l’appel  et  avaient
chacune  leurs  tables  ou
panneaux avec  photos   et
prospectus (Festejaïres,
Phonomatic,  Le  Fil  d’or,
Libellule,  Impulsion,  Tire-
bouchon, l'ACCA) et un espace
enfants (Mômes & Co).
Haçène  Aït  Ader,  après  nous
avoir  fait  une  démonstration
avec les différents accessoires
du  Tai  Chi,  a  proposé  une
initiation  aux  spectateurs.  Et
ce fut un moment magique, de
voir  évoluer  une  vingtaine  de
volontaires  dans  un  silence
impressionnant.
Puis  ce  fut  le  tour  de  notre
conteuse  Anne-Marie  Lopez

Journée des associations :

Libellules
Pour fêter les éléments Eau et
Air,  des  festivités  sont
prévues  en  Février  -  Mars
avec  déguisements,  défilés,
ateliers  enfants,  soirée
musicale  et  autres  surprises.
Libellules tente de regrouper
les  énergies  pour  travailler
avec  les  autres  associations
du village.
Pour s'informer ou participer :
 Audrey 06 37 04 47 23
 Camille 06 16 06 48 15

ATELIER  CIRQUE dès  4  ans
tous  les  mercredis  à  14  h
dans la salle des fêtes, 
animé par Thierry 
Contact : 06 42 45 79 11

Del  Rio,  qui  nous  a  régalés  avec
deux jolis contes.
Les  jongleurs Pat  et  Thierry  “Les
Tournibuleurs”  conviés  par
Libellule  nous  ont  fait  une
démonstration  des  différents
objets du jonglage. À leur tour ils
ont  proposé  aux  spectateurs  une
initiation  au  jonglage,  une
vingtaine se sont prêtés avec joie
à  cette  expérience.  Des  cours
d’initiation sont proposés tous les
mercredi  après-midi  à  14  h  à  la
salle des fêtes.
Puis ce fut l’heure des chants avec
des musiciens et chanteurs, invités
par  Libellule,  qui,  grâce  à  leurs
carnets  proposés  dans  le  public,
ont enchanté nos oreilles avec un
répertoire de chansons françaises.
Nous  remercions  tous  les
bénévoles  des  associations  pour
nous  avoir  fait  passer  un  après-
midi bien sympathique.
La  journée  s’achevait  avec  la
présentation  du  livre  de  Mr
Clément  sur  Saint  Julia,  suivie
d’une  séance  de  dédicaces,  en
présence de l a Société d'Histoire
de  Revel  Saint-Férréol,  et  des
maires de Sorèze et du Falga. Ce
livre est à la vente à la mairie.
 

DU COTE DES ASSOS’

Les Tortues
Occitanes

L'association  des passionné(e)s
de  tortues  compte  aujourd'hui
85  membres  en  Belgique,
Luxembourg et Occitanie. Il y a
plus  de  femmes  chéloniophiles
que d'hommes !
La  prochaine  Assemblée
générale  aura  lieu  au  1er
trimestre 2010 à Fontourbière. 

Georges Peyssou 
05 61 83 04 42
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Mômes & Co
c’est :  des  idées  …..  et  des
personnes  ….  qui  font  vivre
l’association …. 

Pour les idées ….
Les projets de l’année
 * Noël dans les écoles
 * La fête du printemps
 * Cinéma en plein air
 *  Fournitures  scolaires
groupées
 * Création d’un site web
Réflexions en cours
Travail  sur  la  proposition   de
gestion d’un ALAE : Accueil de
Loisirs  Associés  à  l'Ecole
(ancien  CLAE)  au  sein  de  la
nouvelle école de St Julia
Pour les gens…
Chacun,  chacune,  à  sa
manière,  en  fonction  de  son
envie,  de  son  temps
disponible,  peut  amener  un
peu de soi à l’association. 
Membre  du  conseil
d’administration,  de
commissions,  simple adhérent
ou  envie  seulement  d’être
bénévole  sur  certaines
manifestations  … il  y  a  de la
place  pour  chacun(e).  La
diversité  des  gens,  fera  la
richesse  de  Mômes !  Des
projets sont déjà en cours mais
rien  n’est  finalisé  …  venez
amener vos idées !

MAIRIE de SAINT -JULIA
05 61 83 00 64

OUVERT les mardi et jeudi
8h30/12h et 13h30/18h 

et les premiers samedi du
mois 8h30/12h

mairie-
saintjulia@wanadoo.fr

Tire Bouchon
10 Octobre  2009 : 

"L’île des esclaves"
une pièce de Marivaux

interprétée par le Théâtre en
plain chant 

21 Novembre 2009 : 
Soirée Vin nouveau 

20 Décembre 2009 : 
Foire aux chapons 

14 Février 2010 : 
Loto

27 Mars 2010 : 
"Seules ou males

accompagnées" , une comédie
présentée par 

la MJC Croix Daurade
16 Mai 2010 : 

Loto
4 Juillet 2010 : 

Peintres dans la rue 
20 Août 2010 : 

repas de la fête
12 septembre 2010 : 

Vide grenier 
19 décembre 2010 : 

Foire aux chapons 

Festijaïres
Samedi 6 mars :

Repas (produits régionaux)

Samedi 8 mai :
Foire à la bricole :

Matériel d’occasion-Bricolage-
Jardinage, Plantes, Végétaux,

etc.…

Fêtes générales 
du 19 Août au 23 Août

Mômes  and  Co -  Rue  du
Vinaigre – 31 540 St Julia
Contacts  :  Séverine
CARRAT : 06.26.48.23.53
Géraldine  LATRON  :
09.60.18.59.21

momesandco@orange.fr
Prochaines
manifestations …
Vendredi  11  décembre
2009 :  Marché  de  Noël  de
l’école  de  Montégut
Lauragais  
Noël  dans  les  écoles :  

Lundi  14  décembre
2009  -  Ecole  maternelle  et
Vendredi 18 décembre 2009
– Ecoles élémentaires
Mars 2010 :  Mômes and Co
fête  le  Printemps !  Cette
année  le  Carnaval  des
enfants  rimera avec fête  …
Les enfants s’occupent de M.
Carnaval,  les  parents  de  la
construction  de  Char  ….  Le
tout  couronné par  un défilé
autour  du  thème  des
animaux fantastiques.

DECEMBRE 2009
Lundi 14 : 

           Noël école maternelle
Vendredi 18 : 

      Noël écoles élémentaires
Dimanche 20 :

   Foire aux Chapons
JANVIER 2010 
Samedi 9 : 
après-midi des aînés, 
vœux du maire

FEVRIER 2010
Dimanche 14 :  

Loto
MARS 2010
Samedi 6 : 
Repas produits régionaux
date à venir :
Carnaval et Fête du Printemps
Samedi 27 :   
soirée Théâtre

MAI 2010
Samedi 8 : 

Foire à la Bricole
Dimanche 16 : 

Loto
JUILLET 2010
Dimanche 4 : 
Peintres dans la rue

AOUT 2010
du 19 au 23 : 

fête du village
Vendredi 20 :  

repas de la Fête
SEPTEMBRE 2010
Dimanche 12 : 
Vide Grenier

Dates à
retenir

DU COTE DES ASSOS’
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